

H25 妙高西条農園たより NO5

平成25年 8月20日

今年の夏は記録的な猛暑がつづき、四国の四万十市では41°と観測史上最高気温を更新したというニュースが話題となりましたが、新潟では気温が高かったものの7月下旬から8月上旬にかけて下越や中越では災害の出るような集中豪雨がつづきました。当農園の上越妙高地域では災害の出るような雨が降らなかったことから圃場の稲の生育も順調に進み、例年よりやや早い8月4日にコシヒカリの出穂を確認しました。

その後、新潟でも8月中旬から天候も回復し夏の晴天と30°を超える暑い日が続いていることから、圃場の水管理を適正に行い良質米の収穫に向け頑張っています。

今年も出現「ミネラル肝太米」アート



群馬県からの今年のコシヒカリ生育状況視察者のみなさま



今年の出穂状況 8月4日出穂確認

8月11日出穂そろい

8月20日頭を下げ始めた稲穂



8月4, 12日苗場にて自家製コシヒカリを使っのポン菓子作りの実演状況



今年は何んな文字アートが見られるの??・・・朝夕農道を散歩、ジョギングをさせている皆さんから声をかけられるようになりました。文字間隔、草の生育状況等毎年違うことから、色々と工夫をこらし作成しています。

後、1ヶ月ほど過ぎると稲刈りの時期となります。今年は梅雨明けが遅れたこと、その後の猛暑が、コシヒカリにどのような影響がでるか、心配ですが結果が出るのは、1ヶ月後です。

楽しみにしています。

発行者：〒944-0023 新潟県妙高市西条 755

妙高西条農園長 池田博子

☎ 0255-72-3497 fax 0255-72-2908

E-mail : ikeda@kanta.jp

ホームページ URL : <http://www.kanta.jp>